
Ergänzend zum vorgelegten Jahresbericht informierte Herr Schulte über das aktuelle Ergebnis 
des am vorangegangenen Wochenende stattgefundenen Landeswettbewerbes „Jugend musiziert“ 
in Münster, bei dem Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Musikschule zwei 1. Preise und zwei 
3. Preise erzielen konnten. Ein Gewinner des ersten Preises habe sich damit für die Teilnahme am 
Bundeswettbewerb qualifizieren können. Die Bekanntgabe dieser erfolgreichen Teilnahme am 
Landeswettbewerb „Jugend musiziert“ wurde seitens des Ausschusses mit entsprechender 
Anerkennung für die Leistungen der Musikschule und die ausgezeichneten Schülerinnen und 
Schüler aufgenommen.  
Von Frau Reese und Herrn Heckeroth wurden die besonderen Auszeichnungen im Rahmen der 
vorgenannten Wettbewerbe besonders hervorgehoben und als Beweis für die hervorragende 
Arbeit der Musikschule gewertet.  
Frau Roitzheim hob die Arbeit und die Bedeutung des Fördervereins der Musikschule 
ausdrücklich hervor. Durch den Förderverein würden Musikschülerinnen und Musikschüler die 
Möglichkeit für eine qualifizierte Musikausbildung erhalten, die sie sonst aufgrund finanzieller 
Nachteile in der Familie nicht hätten. Als Beispiel für das besondere Engagement des 
Fördervereins nannte sie die Beteiligung bei der Ausrichtung des jährlichen Sommerfestes der 
Musikschule, das in diesem Jahr am 17. Juli stattfinde.  
 
Nach kurzer Aussprache bedankten sich alle Fraktionen bei Herrn Schulte-Nölke für die 
qualifizierte Arbeit im vergangenen Jahr und den vorgelegten Jahresbericht 2010.  
 
Ohne Abstimmung hat der Ausschuss den Jahresbericht 
 
zur Kenntnis genommen.  
 


